## Über Leute

## Wechsel bei der Bürgerstiftung

Der Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Backnang, Ulrich Schielke, scheidet zum 31. Januar aus Altersgründen nach fast elf Jahren aus dem Vorstand aus. Die Stiftungssatzung sieht als Altersgrenze für einen Vorstand 75 Jahre vor. Damit endet für Schielke auch seine rund 60-jährige ehrenamtliche Arbeit in verschiedensten Organisationen in Backnang, aber auch auf Landkreis-, Landes- und Bundesebene. Schielkes Amtszeit war in seiner Arbeit für die Stiftung zusammen mit dem Vorstand neben der Unterstützung zahlloser Projekte der Backnanger Vereine, Schulen und Organisationen auch durch stiftungseigene Groß- und Spendenprojekte bestimmt. So zum Beispiel die Hilfe nach der Brandkatastrophe in der Wilhelmstraße (zusammen mit dem Verein Kinderund Jugendhilfe und BKZ-Leser helfen), die Beschaffung eines neuen Kühlfahrzeugs für die Backnanger Tafel, das Projekt Bürgerbänke für Backnang, der Coronahilfsfonds für Vereine und Unternehmen, das Impfprojekt für Senioren oder wie zuletzt durch die



Ulrich Schielke übergibt die Amtsgeschäfte an Klaus Böhle und Stellvertreter Bernhard Weber (von links). Foto: Bürgerstiftung Backnang

Schaffung des Ehrenamtspreises "Jugend aktiv" für junge Ehrenamtliche sowie die Steigerung des Bekanntheitsgrads der Bürgerstiftung in Backnang. Darüber hinaus liegt die Geschäftsführung der Stiftung grundsätzlich in den Händen des Vorstandsvorsitzenden. Nachfolger im Amt des Vorstandsvorsitzenden ist ab sofort der bisherige stellvertretende Vorsitzende, Klaus Böhle. Neben der Organisation und Geschäftsführung obliegt ihm zusammen mit seinem Stellvertreter auch das Projektmanagement. Das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden übernimmt Bernhard Weber, der durch den Stiftungsrat als Vorstand bestellt wurde und zusammen mit Böhle für die Organisation und das Projektmanagement verantwortlich zeichnet. Brigitte Janus ist künftig neben ihrer Schriftführerinnentätigkeit auch für den Aufgabenbereich Marketing im Vorstand zuständig. Werner Schmidgall hat weiterhin die Funktion des Schatzmeisters der Stiftung inne. Mit dieser Personalveränderung ändert sich auch die Anschrift der Bürgerstiftung Backnang: Auf dem Hagenbach 9, 71522 Backnang, Telefon 07191/86859, kontakt@buergerstiftung-backnang.de, www.buergerstiftung-backnang.de

## Vorstandswechsel 2023

Backnanger Kreiszeitung vom 30.01.2023